

# INDITEX

## OTRAS COMUNICACIONES

### **Inditex pondrá en marcha en Zaragoza un centro logístico de la cadena Zara**

*16 de noviembre de 2001.*- Inditex construirá un centro logístico de la cadena de moda Zara en la Plataforma Logística de Zaragoza (PLAZA). Este nuevo centro complementará la actividad del ubicado en Arteixo (A Coruña), aumentará la flexibilidad del sistema logístico de Zara y contribuirá a que la capacidad de distribución del grupo se adecúe al ritmo de crecimiento de sus ventas en todo el mundo. La ubicación escogida en la capital aragonesa ofrece excelentes infraestructuras, integradas en un centro intermodal de transporte. PLAZA dispondrá de accesos directos a la red ferroviaria y de autopistas, además de estar situada junto al aeropuerto de Zaragoza, lo que aumenta las posibilidades en el manejo de carga internacional.

Inditex invertirá 14.540 millones de pesetas en la puesta en marcha de este nuevo centro logístico, cuya construcción se iniciará el próximo año y entrará en servicio en el año 2003. El centro, con una superficie construida de 123.000 m<sup>2</sup>, generará alrededor de 760 puestos de empleo directo y empleará las últimas tecnologías disponibles en el campo de la logística.

Con la puesta en marcha de este nuevo proyecto el grupo Inditex amplía el número de sus plataformas de actividad en España, hasta ahora ubicadas en Galicia, Cataluña y la Comunidad Valenciana.

	Localidad	Comunidad
Inditex	Arteixo (A Coruña)	Galicia
Zara	Arteixo (A Coruña)	Galicia
	Zaragoza	Aragón
Pull and Bear	Narón (A Coruña)	Galicia
Massimo Dutti	Tordera (Barcelona)	Cataluña
Bershka	Tordera (Barcelona)	Cataluña
Oysho	Tordera (Barcelona)	Cataluña
Stradivarius	Sallent (Barcelona) (*)	Cataluña
Tempe	Elche (Alicante)	Com. Valenciana

(\*) La cadena Stradivarius finalizará en las próximas semanas su instalación en Sallent (Barcelona), en un centro que sustituye al que ocupaba hasta ahora en Sant Quirze del Vallès (Barcelona).

En la actualidad, Zara distribuye desde su centro en Arteixo la totalidad de los productos que venden sus casi 500 tiendas en más de 30 países de Europa, América y Asia. Cada tienda recibe dos veces a la semana nuevos productos, que se desplazan por carretera o vía aérea, siempre en un plazo inferior a 35 horas.

La Plataforma Logística de Zaragoza, PLAZA, es un proyecto que aprovecha el emplazamiento estratégico de la capital aragonesa y la dotación de infraestructuras de transporte disponibles en la actualidad, así como las previstas en el futuro inmediato. Esta plataforma, cuyo desarrollo final abarcará una superficie de más de 6,3 millones de m<sup>2</sup>, está ubicada junto al aeropuerto zaragozano y al trazado del nuevo tren de alta velocidad Madrid-Barcelona-Francia, y tendrá conexión con el Cuarto Cinturón de Ronda, que dará acceso a la red de autovías y autopistas tanto españolas como europeas.